

## 飼料用米の利用牧場を視察

### 下関市の肉用牛農場が津和野町の飼料用米利用牧場を視察しました

分類：新着ニュース, 農業

登録日：平成 28 年 7 月 22 日 | 下関農林事務所畜産部(西部家保)

平成 28 年 7 月 22 日(金)、下関市の大規模肉用牛農場、関係団体、下関農林事務所の計 4 名で、飼料用米を生産し、発酵した後、肉用牛に給与している牧場(津和野町)を視察しました。

下関市内では、平成 27 年度から飼料用米の栽培及び利用の取組を県内で初めて開始しており、今後、普及拡大を図ることとしております。今回、先進的な飼料用米の利用に取り組んでおられる牧場を訪問し、視察者は飼料用米の給与状況や飼料化の方法などを熱心に質問されていました。

下関農林事務所畜産部は、昨年度からこの地域で始まった栽培から利用までの取り組みを積極的に支援し、飼料用米の利用拡大を推進していきます。



発酵した飼料用米

問合せ先

メール：[a171073@pref.yamaguchi.lg.jp](mailto:a171073@pref.yamaguchi.lg.jp) 電話：083-766-1018